

INFORME COMPLEMENTARIO DE LAS COTIZACIONES ACORDADAS EL DÍA 21/02/24 SEMANA 08
REUNIÓN 2385.

Para interpretar las clasificaciones del ganado vacuno se debe valorar: A) Nivel medio el 3 de contenido de grasa sobre 5 clases. B) Denominaciones por la conformación de la canal sobre seis clases: S- Superior, E- Excelente, U- Muy buena, R- Buena, O- Menos buena, P- Mediocre.

***-GANADO VACUNO: Machos Cruzados: +5 céntimos. Frisones: +4 céntimos. Hembras: repiten cotización.**

Sensaciones contrapuestas entre los distintos operadores de la Mesa de Vacuno. En este sector, nada es fácil, ni siquiera llegar a un acuerdo final. Sin embargo, en estos momentos, nos encontramos con mucha demanda y poca oferta de ganado en granja. Por lo tanto, tendencia alcista en los machos.

Está todo muy dividido por categorías, las hembras, van saliendo poco a poco, sin prisas, están muy divididas porque las grandes tienen agilidad pero a las pequeñas las sostienen los machos. Los machos, tanto cruzados como frisones, amplían sus destinos y esto genera agilidad en sus salidas.

Sin embargo, la industria tiene dificultades para repercutir las subidas de precios y esto genera una operativa muy complicada ya que se estrangulan los márgenes, las subidas se van acumulando y esto provoca que no se puedan repercutir en la venta de carne, porque en muchas ocasiones no son capaces de hacerlo.

Otro problema de esta semana es que no se vende el animal al completo, se venden bien las piezas más económicas, pero no el resto. La llegada de Argelia, ha sido clave en la venta de carne, ha llegado muy rápido y muy fuerte, pero no sabemos qué sucederá a continuación.

A pesar de que las ventas no son buenas, en algunos casos, son mejor de lo esperado, porque la mayoría de los operadores prefieren una subida y una dinámica positiva de venta. Y en estos momentos, está funcionando, despacio y diferente dependiendo del destino.

El problema de las subidas de precios está en que algunos mercados, se estropean y después, tendrán difícil arreglo. Además, se podría decir que febrero es el peor mes en consumo nacional.

El mercado nacional está en un momento complejo, porque estamos en un mes de febrero y las ventas de carne están demasiado tranquilas y esto parece que va a continuar hasta finales de mes, esto es lo típico de todos los años. Pero esta semana se muestra excesivamente lento.

Europa compra, pero tampoco quiere subir precios. La demanda, al igual que en el mercado nacional, va despacio y se centra en las piezas más económicas. Algunos operadores opinan que ha terminado la carne barata en el mercado. Sin embargo, hay demanda de animales vivos, gracias a la exportación a terceros países. Esto es lo que marca la diferencia.

Con respecto a las vacas, vemos algo más de fluidez en los magros pero tampoco se venden otras piezas como son los lomos. Van saliendo pero sin prisas y no es fácil colocarlas. Ahora mismo, tampoco hay prisas por sacrificar ya que las lluvias de este año han provocado que haya, por ejemplo, en la zona centro.

Los sacrificios de los machos, comparativa semana 06 y 07, muestran una disminución, 3,02%, con un peso medio que por el contrario, aumenta, 11,56 kilos, situando el peso medio de la semana en 303,73 kg/canal.

Los sacrificios de hembras, aumentan con fuerza, en este caso, un 14,54%, con un peso medio que aumenta ligeramente, 0,92 kilos, situando el peso medio de la semana en 242,70 kg/canal.

amplia en los almacenes y cabe recordar que aunque no se sabe en qué términos el inicio de la campaña siguiente esta a la vuelta de la esquina.

Las ventas al exterior permanecen con la lentitud de las últimas semanas, presente el conflicto del Mar Rojo. Aún así las voluntades compradoras de los clientes chinos se manifiestan con intereses en las compras no exentas de reducciones de las cotizaciones en los acuerdos de compra. Hay que recordar la gran competencia en precios desde otros destinos. En cuanto al mercado nacional, si bien es cierto que hay una actividad que sin ser amplia es lineal, se cubren las necesidades más inmediatas en vistas de mercados a la baja.

***-PORCINO: Suben 0,038€.**

Los signos positivos continúan en la tercera semana de febrero, con una situación que no ha variado mucho con respecto a la semana anterior. La oferta sigue siendo limitada, mientras que la demanda permanece constante, sin prisa pero sin pausa. La producción actualmente se encuentra en un momento cómodo, con buenas condiciones climáticas, eficiente transformación en los cerdos y costes de alimentación más bajos que hace meses. Esto ha permitido que las salidas se gestionen sin urgencia. Actualmente, estamos experimentando pesos relativamente altos, con fluctuaciones moderadas a la baja en los pesos semanales. En otras plazas europeas de referencia, se observan fluctuaciones en algunas cotizaciones mientras que otras se mantienen estables. La escasez de oferta y la actividad constante de sacrificio por parte de las industrias cárnicas son características comunes en el sector porcino europeo.

En cuanto a los mercados de la carne, se observa cierto dinamismo impulsado temporalmente, aunque es difícil trasladar completamente los aumentos en el precio del cebado a la carne, excepto en algunas piezas. Presente la falta de competitividad respecto a otros competidores.

Sin embargo, se prevé un aumento en la demanda debido a la llegada del buen tiempo y la temporada de barbacoas, lo que podría estimular los consumos, por todo ello se opta por la congelación. Destacable el hecho de las más aproximadas vacaciones de Semana Santa.

En Estados Unidos, se observan tendencias equilibradas y estabilidad en las cotizaciones, con niveles de sacrificio más altos en comparación con años anteriores para estas fechas. Destacar los niveles record de exportación de EEUU.

En China, una vez finalizadas las festividades de la fiesta de la Primavera, se nota una disminución significativa en el consumo de carne, lo que afecta a las tendencias de precios.

Tranquilidad también en cuanto a la exportación, hay que esperar a la vuelta a la normalidad del gigante asiático después de las celebraciones del Año Nuevo Chino.

Los precios de los cerdos para sacrificio se mantienen sin cambios, en Alemania según Ami.

En el comercio de cerdos para sacrificio, las cantidades ofrecidas se consideran bastante pequeñas. Existen diferencias regionales en el lado de la demanda. En algunos casos la demanda no puede satisfacerse plenamente; en otras regiones, la oferta y la demanda coinciden.

Si miramos a Alemania en su conjunto, hasta ahora ha habido una falta de impulso importante por parte del comercio de carne para estimular los negocios. El precio de unificación recomendado se mantendrá sin cambios en 2,15 EUR/kg esta semana.

El reciente aumento de los precios de los cerdos para sacrificio tuvo sólo un impacto menor en el interés de compra de los comerciantes de carne. No hubo pérdidas importantes en las ventas debido a los aumentos de precios y la esperada disminución del interés de compra. La demanda es estable en la mayoría de las secciones. Sólo la demanda deja que desear el salmón y los filetes, productos que se comercializan en condiciones estables. Para todos los demás productos, se requieren precios más altos de 5 a 10 centavos/kg para trasladar los aumentos de la semana pasada.

***-LECHONES: Suben 3,5 céntimos.**

La secuencia alcista continúa en las tablillas de las cotizaciones de los lechones, tanto las nacionales como los de importación. Si bien como viene siendo habitual desde hace meses la demanda está por encima de la oferta a pesar de los precios alcanzados. Las prisas por entrar pequeños no son amplias, la rentabilidad del cebado no empuja las salidas, aunque se compra ya que el precio podría aumentar mañana. A pesar de ello, los lechones se buscan, no queda ninguno sin sitio, eso si lo encuentras. La preocupación por cuestiones sanitarias sigue siendo relevante y parece que continuará siéndolo por un tiempo. La intención de compra de oferta extranjera no alivia la presión en el mercado nacional, con una demanda de animales procedentes de Alemania y Polonia que tampoco están altamente ofertados. Pocos son los que quedan fuera de contrato, en el mercado libre se los lleva quien más paga.

Esta semana los lechones nacionales se sitúan alrededor de 108 euros. Los de importación mantiene un alza con más intensidad sube 5 euros.